



梅田中学校だより
令和4年7月 1日
校長 柴田佳世子

梅の香り

校外学習で一回り成長！

全校で取り組んだ5月の体育祭を終え、6月は各学年ならではの行事を、校外で実施しました。コロナ禍により、各学年そろって校外学習を行ったのは実に3年ぶりのことです。行事を実施できることへの感謝をかみしめながら、生徒の皆さんが友達と共に生き生きと活動している姿が、とてもまぶしかったです。教室では学べない貴重な学習をとおして、皆さんが一回り成長した様子うかがえて、とても嬉しく思っています。

健康観察や持ち物の準備など、保護者の皆様には、例年以上に気を配っていただき、ありがとうございました。

また、地域の皆様にも「行けるといいですね」「いよいよですね」のお言葉がけをいただくなど、終始生徒のことを気にかけてくださったことに感謝致します。

3年生：修学旅行：大阪・京都方面（6月14日～16日）

「主体性～日常に活かせる力を身につける～」

市内の中学校では3年間実施できなかった修学旅行だけに、3年生の皆さんが楽しみにするのはもちろんのこと、地域全体が中学生のことを本当に温かく見守ってくださった行事となりました。感謝の言葉と笑顔に包まれた3日間でした。

3年間積み重ね、高めてきた学年としての力を遺憾なく発揮した修学旅行でした。班別自主行動、HDF、各自が責任をもって係活動をする姿勢、みんなで楽しもうとする気持ち、公共交通機関でのマナー等、どれをとっても高い意識をもった活動でした。「主体的」に活動することの楽しさを感じ、「表現力」を養うことができた充実した修学旅行となりました。

2年生：宿泊研修：YMCAグローバル・エコ・ビレッジ（6月8、9日）

「自立と自律～仲間と繋がり絆を深めよう～」

体育祭練習と並行して、クラスみんなで準備を進めてきました。その様子を見ていると2年生がこの行事をどれだけ楽しみにしているのかが、よくわかりました。

ウォークラリー実施後、野外炊事（カレー）を行いました。自分たちで作ったカレーの味は格別だったと思います。2日目は、海辺での活動となりました。シーカヤックなど、普段体験できない活動もあり、潮風を感じながら楽しい時間を過ごせたようです。

宿泊研修ならではの楽しみは、なんといってもキャンドルファイヤーでのスタンプ。各クラス劇を披露しました。ストーリーも工夫して盛り上がった集いになりました。クラス、学年の絆が深まりましたね。

1年生：校外学習：子どもの国（6月14日）

「Tryアングル」

久しぶりの校外行事に、みんなわくわくして集合しました。クラスごとにバスに乗り、子どもの国へ出発。到着後、フィールドワークを実施しました。班で行動しながら、昼食のピザのトッピングをゲットするというお楽しみもありました。その後、野外炊事場でピザづくりを実施しました。生地をつくることから始まり、トッピングも工夫して、各自で行いました。

班活動をとおして、協力することの大切さや責任感を学ぶことができたと思います。これからの学校生活で、活かしていきましょう。

いよいよ夏の大会が始まります！～部活動激励会～

いよいよ明日2日（土）から、大会やコンクールが始まります。3年生にとっては、今まで積み重ねてきた練習の成果を発揮する大切な大会やコンクールとなります。ともに汗や涙を流してきた仲間や顧問の先生、指導協力者の方、そしていつも応援してくれた保護者への感謝の気持ちを胸に、梅中生みんなが全力プレーで試合やコンクールに挑み、活躍することを心から願っています。また、コロナ禍においても、こうして大会ができることに喜びと感謝をかみしめながら、感染症対策と熱中症対策をとって、当日を迎えてほしいと思っています。

昨日の5校時には、大会やコンクールに出場する選手への激励会を行いました。梅田中学校の代表として、出場する各部が意気込みを語り、全校生徒から激励の拍手が送られました。また、男子バレーボール部のKさん、ソフトボール部のOさんが選手宣誓を行い、試合に向けての決意を述べる姿に頼もしさを感じました。

＝保護者の皆様へ＝

コロナ感染症対策のため、保護者の応援については制限があり、その内容は各大会や発表会等により、異なります。顧問から連絡させていただいた人数や方法で、ご対応いただきますよう、ご協力の程よろしくお願いいたします。

状況にあわせてマスクを外しましょう

マスク着用の考え方について、5月31日付け市教育委員会文書「学校生活における児童生徒のマスク着用について」にてお知らせしました。

ここ数日、厳しい暑さが続き、熱中症のリスクが高まっています。「屋外では、近距離で会話する場合を除いて外してほしい」という厚生労働省からの呼びかけもあります。マスクの着用が必要ないのは、具体的には次のとおりです。

- ・一人で登下校する。
- ・二人以上で登下校する場合、会話があっても2m以上の距離がとれる。
- ・体育の授業や運動部活動時（十分な距離をとり、会話を控える）

気温・湿度や暑さ指数が高い日には、熱中症などの健康被害が発生する恐れがあるため、状況にあわせてマスクを外しましょう。

◆ 部活動の活躍 ◆



【男子バレー部】

県大会 VS 軽井沢中 2-1 VS 大師中 2-0 VS 西中原中 0-2 県ベスト16

【ソフトボール部】

全日本女子中学生ソフトボール大会県予選会 VS Black Girls 0-12

【陸上競技部】

通信陸上湘南地区予選会 1500m 10位（県通信陸上大会出場）
走り幅跳び 1位・四種競技 1位（選抜・県通信陸上大会出場）

【美術部】

コツコツと各自で制作活動に励み、素敵な作品を創っています。

体育祭では、皆の目をひく大看板を作成してくれて、撮影スポットとなっていました。

夏休みには、茅ヶ崎地区コミュニティセンター自主事業『課題絵画を仕上げよう』に協力します。美術部の皆さんの力を発揮して頑張ってください。

*7月7日（木）～14日（木）の平日の放課後、第4学習室にて美術部展覧会を開催しますので、生徒の皆さんは、是非鑑賞してください。保護者の皆様にも鑑賞いただけますが、美術部員保護者の皆様には、7月9日（土）の部活動懇談会の際も、展示してありますのでご覧ください。

7、8月の主な予定



7月	7日（木）	1年生気づき講座
	11日（月）	合唱練習開始
	14日（木）	1年生防災アカデミー
	19日（火）	3年生保護者進路説明会
	20日（水）	学年集会・全校集会
	21日（木）～8月30日	夏季休業
8月	26日（金）	全校登校日（8:30～9:20）
	31日（水）	放送集会